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■会長の時間          会長 青木 善明 君    

感謝 

皆様、こんにちは。本年最後の会長の時間となりました。 

7月 4日第 2074回からスタ－トさせていただき、今日

は第2097回で24回目になります。 

そんな中、10月3日と10日には長谷川副会長に、11月

14 日には坂田前会長に会長の時間を担っていただき、大

変ありがとうございました、感謝申し上げます。 

最初は不安でどうなるのかと思いながらも桑野幹事と

コンビを組ませていただいたおかげさまで心強く助けて

いただきながら何とか半年が終わろうとしています。 

これも会員の皆様のご理解とご協力・ご支援のお蔭様だ

と思わせていただいております。そして、事務局の財津さ

んからはいつも適切なアドバイスをいただきながら今日

まで努めることができました。 

皆様に心から感謝を申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も早いものであと10日と２日となりました。会員

の皆様にとって今年はどのような年でしたでしょうか。

「今年もいろいろあったけど、そこそこ良い年だった

な」「あまり良くない年だった」と一年をふり返ると、

さまざまな出来事が思い返されます。 

国内外においても激動の年であったのではないでしょ

うか。人生100年時代といわれています。私も70歳とな

りましたが、未だ未だ人生は今からです。一歩でも半歩

でも進化した自分を確認し、その先の自分を生きる力に

していきたいと思います。 

どうぞ皆様、良いお年をお迎えください。 

   

■幹事報告          幹事 桑野 倫夫 君  
＜文書案内＞ 

＊ 赤い羽根共同募金街頭募金の協力お礼について 

  高鍋町内における街頭募金 152,409円の寄付。 

  その内当クラブでは25,885円の寄付。 

＊高鍋高校ラグビー部後援会より全国大会寄付金のお礼 

＊高鍋舞鶴ライオンズクラブ結成10周年記念式典の案内 

 日時 令和2年5月9日（土） 

     式典 15時半～16時半 

     祝宴 17時～18時半 

 場所 ホテル四季亭 

＊中部グループ会長幹事会開催の案内 

 日時 令和2年2月10日（月）18：30～ 

 場所 杉の子   会費 6,000円 

 

 

国際ロータリー第2730地区 

区 

 

高鍋ロータリークラブ 

 

会報 

 

会 長 

 

副会長 

 

幹 事 

 

例会日  毎週木曜日  １２：３０～１３：３０ 

例会場  ホテル泉屋  ２F 

 

事務所  宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋 １３６８－４ 

        ホテル泉屋内 TEL/FAX ０９８３-２１-１６３６

- 1 6 3 6 

 

青  木  善 明 

 

 

 

 

 

長谷川  修 身 

桑  野  倫 夫 

第 2098 回 令和 2 年 1 月 9 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『新時代につなごう誇りと奉仕の友愛』 

第 2730地区ガバナー   喜島健一郎 

中部分区ガバナー補佐   上田  普 

RIテーマ 『ロータリーは世界をつなぐ』 

地区テーマ『クラブの活性化に務めよう』 

1月の月間テーマ 

   職業奉仕月間     

７．ＢＯＸ披露 

８．委員会報告 

９．次週例会案内 

10．点  鐘 

11．  

12.  

 

 

  

 

   

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

   君が代・奉仕の理想 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内   

＊夜間例会＆新年会   

点鐘 18：30  於；ホテル泉屋  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

   

 

 

 

 

   

次週例会案内 1月 16日（2099回） 

＊血圧測定・米山ランチ BOX・青少年交換留学生 

＊月初めのセレモニー・雑誌紹介 

＊会員卓話―高橋君   ＊例会終了後理事会 

 

第 2097例会内容（12/19） 

 

） 

 

 

 



■クラブ協議会（半期報告）              

○会員増強選考分類委員会  委員長 石田 喜克 君 

 会員増強選考分類委員会は、黒木敏之委員、武末喜久治 

委員、長濱博委員の４名で行っています。     

7月スタート時点で41名の会員でしたが、現在 40名で

す。8月末で当委員会の副委員長が退会されました。 

入会候補者は、4～5 名の候補者名が上がってきていま

す。1月から例会のオブザーバー参加案内を実施し、入会

のゴールを成功させたいと思っております。特に女性会

員を2名入会させます。下期が勝負！！ 

 

○国際奉仕委員会          委員長 坂田 師通 君 

国際奉仕委員会は、私・坂田が委員長を拝命し、図師

さんと柴垣さんの3人で行っております。 

 米沢上杉ロータリークラブと甘木ロータリークラブと

の交流を積極的に行いたいと考えておりますが、10月に

米沢上杉ロータリークラブの小関さんが来られたこと

が、唯一の業績です。残り半期、できる範囲で、両クラ

ブとの交流をしたいと考えております。また、新年に

は、書き損じ葉書の収集を行いたいと思います。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

■会員卓話           石井 秀隣 君 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

副SAA  川上幸子君 

■ＢＯＸ披露     親睦活動委員長 野添 勝久 君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞  

【桑野倫夫君】今日が今年最後 

の例会になりました。お世 

話になりました。皆様良い 

お年をお迎えください。 

毎回早くから例会の準備有 

難うございます。中武SAA委 

員長来年もよろしくお願い 

します。 

【石田喜克君】昨日の夜TVを見ましたよ。「あんこ一筋」 

素晴らしい。長谷川副会長さん。ゆり子奥さんのコメ 

ント家族にも「豆」です。最高に良かったです。来年 

度はロータリー一筋でマメによろしくお願いします。 

【坂田師通君】卓話の原稿を書くのを忘れてしまいまし 

た。申し訳ありません。 

 一年間お世話になりました。良いクリスマスと新年を 

皆様お迎えください。                

   

■出席報告        出席委員 関 康仁 君 

 

出席報告 （12/19）       

正 会 員  数 40名 

出 席 会 員 数 28名 

ホーム出席率 71.79％ 

修正出席率 82.05％ 

 

 

 

   

森幸子さん今年も一年間ピアノ演奏ありがとう！ 

 

お知らせ 

特別休会    １２月２６日（木）及び１月２日（木） 

事務局休業期間 １２月２８日（土）～１月５日（日）

        令和２年１月６日（月）より通常通り 

夜間例会＆新年会  

日時 令和２年１月９日（木） 

       点鐘 １８：３０ 

   場所 ホテル泉屋 ２階 

 

                    

 

 

 

本日の食事 

   ママンマルシェ 

 

本日のビジター 

安達龍大君 

（宮崎北RC） 

 


